

## **Etre catéchiste**

Jeune retraitée, j'avais envie d'occuper mon temps libre au service des autres. J'avais toujours pensé le faire mais je n'avais pas d'idée précise.

C'est à ce moment que, lors d'une homélie, le père Christian Le Meur a appelé les fidèles à s'engager dans le bénévolat. Il y avait beaucoup de besoins dans la Paroisse dont celui de rejoindre l'équipe des catéchistes.

Même si, enfant, j'avais suivi ma scolarité dans une école catholique, je me suis demandée si j'allais être à la hauteur. Mais très vite, bien accueillie par les catéchistes de l'ensemble paroissial et le premier groupe d'enfants qui avaient soif d'apprendre, j'ai senti que je pouvais apporter quelque chose, tout simplement, transmettre ce que je connaissais.

Les enfants inscrits à la catéchèse en 1<sup>ère</sup>, 2<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> années sont âgés de 8 à 10 ans environ. Les séances se déroulent tous les mercredis matin au presbytère de Mamers excepté durant les vacances scolaires. Un manuel intitulé « Dieu avec nous » (Editions Emmanuel) détaillant les principaux thèmes bibliques selon l'année liturgique nous aide dans notre enseignement. Hormis les thèmes développés, ce livre propose également des activités ludiques (jeux, coloriages, devinettes, chants et réflexions diverses.....) car il ne s'agit pas de cours magistraux. De plus, un site internet gratuit (catechisme-emmanuel.com) permet aussi de « piocher » des idées ; Sans oublier les divers conseils et formations proposés par le Diocèse (divers ateliers, séances avec une conteuse biblique, MOOC des catéchistes.....).

Loin d'être seule et dépassée, je me suis sentie portée par les enfants. Cette belle et enrichissante mission de leur raconter l'histoire du peuple de Dieu à travers l'Ancien et le Nouveau Testament. Leur dire que Dieu nous aime, qu'il a envoyé son fils sur terre pour nous sauver et nous montrer le chemin et que l'Esprit Saint peut nous aider chaque jour de notre vie.

C'est un véritable plaisir de retrouver le groupe chaque semaine. Les enfants sont rayonnants et leurs paroles sont souvent remplies de fraîcheur et de spontanéité. Parfois, leurs questions nous bousculent et nous donnent l'occasion d'une réflexion approfondie sur notre propre Foi.

Etre catéchiste c'est aussi la joie de les encadrer pendant les temps forts telle que la retraite de 1<sup>ère</sup> communion, ou les accompagner vers le Baptême.

Malheureusement pour des raisons personnelles, je dois cesser mon engagement de catéchiste à la rentrée prochaine de septembre 2026.

Aussi, si vous avez un peu de temps à consacrer et si le cœur vous en dit, alors n'hésitez pas à pousser la porte du presbytère, à venir nous rencontrer le mercredi matin, à en parler au père Emmanuel JAMIN car je suis disposée dès maintenant à vous accueillir au sein de notre équipe pour réaliser un « tuilage », ceci afin de permettre la continuité de l'enseignement de la catéchèse au sein de notre ensemble paroissial.

Marie-Claire